

La idea Juche que acelera la época de independencia



Ramón Jiménez López

Director general del Instituto Internacional de la Idea Juche

Director general del Tecnológico Nacional de México

A nivel Internacional estamos viviendo la transición del modelo unipolar de la globalización neoliberal al modelo multipolar, donde cada vez son más los pueblos que por sí mismos deciden su propio destino, dependiendo de las condiciones particulares de su historia, su idiosincrasia, su situación geográfica y sus culturas ancestrales, no sin sufrir retrocesos temporales como en Argentina o Perú.

Por otro lado la guerra en Ucrania y las sanciones de todo tipo contra Rusia, está demostrando que los cálculos de las potencias occidentales, que durante el periodo neoliberal impusieron su hegemonía a casi todo el planeta, no funcionan más.

Se está generando una reconfiguración geo estratégica, geo económica, geo financiera, geo militar y geopolítica. En ese entorno se desarrolla una lucha ideológica-conceptual muy profunda, los paradigmas neoliberales están muriendo y surgen con fuerza los anhelos de Independencia y soberanía en Asia, África y América Latina. Y es en ese contexto donde la Idea Juche como parte del Kimilsunismo-Kimjongilismo puede ayudar a los pueblos a orientar su impetuosa transformación y revolución, respetando las condiciones específicas y peculiaridades de cada pueblo y país.

En este aspecto es importante profundizar el estudio y la difusión del Kimilsungismo-Kimjongilismo, en lo concreto, la lucha por la independencia, estimulando y fortaleciendo la propia fortaleza.

Se pone al orden del día el análisis y estudio de las 3 revoluciones: la ideológica, la cultural y la tecno científica.

La revolución ideológica se debe desarrollar porque precisamente en estos momentos de transición, la lucha ideológica-conceptual a nivel mundial cobra aspectos relevantes, ya que la mayor parte de los medios de comunicación masiva manipulan las noticias e influyen ideológicamente en millones de seres humanos, exhaltando el individualismo, el egoísmo, el racismo e incluso el fascismo y nosotros debemos difundir lo mejor del ser humano como sus 3 grandes atributos: el pensamiento independiente, su fuerza creadora y su elevada conciencia social, da cooperativismo, amor al ser humano, amor a la patria y amor a la naturaleza, entre otras. Entendiendo que el hombre es un ser social y que la historia de la humanidad es la historia de la lucha de las masas populares por lograr su plena independencia (con respecto a los opresores internos y los opresores externos y las fuerzas de la naturaleza). Cómo lo señaló innumerables veces el Presidente Kim Il Sung.

La revolución cultural o político cultural: porque los pueblos combaten de manera enérgica la posición monocultural basada en los valores de la llamada cultura occidental que se quiso imponer a todos los pueblos del mundo que tienen ondas y ricas tradiciones milenarias, subordinando las diversas y variadas expresiones culturales al dinero y la corrupción.

La revolución técnico científica porque aplicada a la producción material multiplica las fuerzas productivas y rompe el de que la población crece en progresión geométrica y la producción en progresión aritmética, justificando la necesidad de reducir la población por guerras, por hambre, por control natal o por epidemias inducidas.

Las tres revoluciones son un aporte invaluable que surge de la experiencia práctica de la RPDC pero que en estos momentos de transición se constituyen en un faro que alumbraba el camino de la humanidad.

Esta nueva era de la independencia y de multipolaridad que se está construyendo a nivel mundial es la Era del Juche porque cada vez son más y más los países y pueblos que toman en sus manos su propio destino y que no se subordinan a los designios de los países imperialistas occidentales (sobretudo al binomio E.U-Gran Bretaña) con sus peculiaridades propias, en Latinoamérica: México, con el proyecto de la cuarta transformación; Venezuela, construyéndose a su estilo el socialismo del siglo XXI; Cuba, construyendo el socialismo a su estilo; Bolivia como una República Pluricultural; Honduras restaurando las heridas del golpe contra Celaya; Nicaragua guiada por los principios Sandinistas; Brasil, con su personalidad

propia. En África países y pueblos cada vez se liberan más del yugo colonial o socio colonial de los países imperialistas. Últimamente: Níger, Alto Volta.

Asia es sin duda el continente en donde en el momento actual se da la mayor lucha y consolidación de la independencia y Soberanías Nacionales por las condiciones históricas y desarrollo técnico científico de esos países, tanto en el aspecto de la producción industrial de servicios y del campo, como en la producción industrial de servicios y del campo, como en la producción militar: Rusia, China, India (estos 3 primeros fundadores del BRICS), Irán, Turquía, Pakistán, Vietnam, varios países árabes, etc. Pero particularmente la RPDC.

La República Popular Democrática de Corea es ejemplo de cómo la decisión de los grandes dirigentes Kim Il Sung y Kim Jong Il de mantener en alto la construcción del socialismo a pesar de la desaparición de la URSS y la desintegración del bloque socialista así como el bloqueo y la desintegración del bloque socialista, así como el bloqueo imperialista en su contra y la amenaza constante de intervención militar salió adelante y hoy bajo la dirección del Mariscal Kim Jong Un da un salto cualitativo audaz en el fortalecimiento y consolidación del socialismo y en la defensa de la patria con el triunfo de la política del Songun sobre las provocaciones imperialistas.

El mariscal Kim Jong Un desde que asumió la responsabilidad de dirigir la RPDC, se planteó la tarea de avanzar simultáneamente en el bienestar del pueblo y en la construcción de la fuerza nuclear, logrando dichos objetivos imponiéndose nuevas tareas anunciadas en la Décima Sesión de la 14va Asamblea Suprema del Pueblo de la RPDC. En el documento: Sobre las tareas inmediatas para la prosperidad y el Desarrollo de nuestra República y la Promoción del Bienestar de nuestro Pueblo.

En el cual plantea entre otras cosas: “En el curso de organizar y guiar las actividades de todas las unidades y habitantes, siempre deben prestar atención al fortalecimiento, la unidad unívoca y alentar y desarrollar el espíritu patriótico del pueblo y preservar estrictamente el carácter socialista de nuestra sociedad y garantizar exhaustivamente al buen funcionamiento del Estado mediante un control y una gestión basados en principios.

Lo que significa desarrollar y fortalecer firmemente el socialismo al estilo coreano, mostrando al mundo entero que el socialismo es una forma de existencia de la humanidad basada en altos valores morales y espirituales que procura el mayor bienestar y felicidad del pueblo mediante la unidad monolítica del pueblo, el partido y el dirigente. Dejando atrás la ilusión del fin de la historia y el fin del socialismo propagaron activamente los voceros de las

potencias imperialistas, después de la caída de la URSS.

El mariscal Kim Jong Il también afirma: Voy a hacer que nuestro partido mantenga la construcción de fábricas industriales regionales modernas en 20 condados, provincias cada año como una tarea política infalible... en todo el país en 10 años.

Además de la línea para la prosperidad rural, voy a llamar a esta política de nuestro partido de desarrollar a un nivel superior el material básico y los niveles de vida cultural es de la población regional en todo el país lo más pronto posible impulsando las negociaciones regionales del desarrollo industrial, política de desarrollo regional 20x10 y seguir adelante con su implementación.

Estos objetivos que contribuyen a la autogestión regional, a ir eliminando las diferencias entre la ciudad y el campo, a aplicar de manera más intensiva la ciencia y la tecnología al proceso productivo para, entre otras cosas, liberar gradualmente al hombre y a la mujer de las jornadas fatigosas y dedicar más tiempo al arte y a la cultura, permitiendo el desarrollo multifacético del ser humano y constituirá un salto cualitativo en el desarrollo y consolidación del socialismo al estilo coreano guiado por la Idea Juche.